

Wien, Juli 2008 - Nr. 2 Auflage: 8000

SB: Wunden, chronische



Dr. Elisabeth Lahnsteiner

Leidenschaft - die Wundheilung, nach allen Regeln der ärztlichen Kunst und nach höchsten Standards. Wer in die Wund.Ordination kommt, hat oft jahrelanges, ja jahrzehntelanges Leiden hinter sich. Viele Krankengeschichten tragen Züge von Verzweiflung, Schmerz und sozialer Isolation. Das Patientengut ist nicht geprägt von der dicken Brieftasche, sonder der Sehnsucht nach jemandem, der endlich zuhört, der den Leidensdruck endlich begreift, den chronische Wunden auf die Betroffenen ausüben. Das ist kein Thema für die Drei-Minuten-Medizin, die einen bestimmten Patientendurchlauf schaffen muss, um finanziell einigermaßen zu entsprechen. Dazu benötigt man neben viel Wissen auch besonders viel Liebe zu den Menschen. Das Thema Wundheilung begleitet die oberösterreichische Landarzttochter seit der Turnuszeit. Ob es Zufall war oder Berufung lässt sich heute nicht mehr sagen, aber immer wieder boten sich quer durch Österreich mit den Stationen Graz, Linz und Wien neue Chancen, mehr Wissen zu erwerben, noch besser zu werden. Plötzlich kam dann der Auftrag, am AKH Linz eine Wundambulanz aufzubauen, doch auch das war nur eine Zwischenstation auf einem bemerkenswerten Berufsweg.

Parallel dazu entwickelte sich das Bestreben, Gelerntes weiter zu geben. So entstanden eine Vielzahl hochkarätiger Fortbildungsveranstaltungen von Innsbruck bis Wien, die nicht nur immer Zustimmung und Freude erregten - insbesondere bei manch männlichem Kollegen. Heute betreibt Dr. Elisabeth Lahnsteiner nicht nur die Wund.Ordination im 9. Bezirk, sondern ist auch Leiterin des Ordinationszentrums-Döbling, in dem ein interdisziplinäres Netzwerk mit Univ.-Doz. Dr. Hans-Jörg Trnka (Orthopädie), Prim. Dr. Kurt Steyrer jun. (Dermatologie), Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Trubel (Gefäßchirurgie) und dem Plastischen Chirurgen Dr. Gottfried-Sebastian Bayer die engagierte Wundheilerin unterstützt.

Quelle: Dr. med. Wolfgang A. Schuhmayer, MedCommunications

Kontakt:Dr. Elisabeth Lahnsteiner: www.wundheilung-doebling.com und www.wundordination.at

## CHRONISCHE WUNDEN Wund.Ordination

Unter dem Titel "Wund.Ordination" ist Wien nun um eine außergewöhnliche Behandlungsinstitution zur Therapie chronischer Wunden reicher. Die Allgemeinmedizinerin Dr. Elisabeth Lahnsteiner widmet sich in dieser Wahlarztpraxis ausschließlich dem Thema Wunden. Das Ambiente in naturweiß erzählt von Sauberkeit und Heilung. Die Kerzen verströmen Geborgenheit. Dezente Musik im Hintergrund massiert wohlig die leidensdruckgequälte Seele. Mitten in dieser fast schon feenhaft anmutenden Umgebung lebt eine Medizinerin ihre große

